

Forums pour les consommateurs

## De l'ado au toxico! Act1

Par Profil supprimé Posté le 03/07/2019 à 22h47

Quand j'étais jeune, j'étais au bahut, j'avais 14 ans, le midi au lieu d'aller à la cantine, on allait au parc chercher les consignes de bière que je ramener au magasin pour me faire rembourser. Cela me permettait tous les midis de m'acheter les packs de bière gratuitement. Et puis avec l'argent de poche que je recevais de mes parents je vais me débrouiller pour acheter du shitt en gros que je revenais en morceaux pour me faire du bénéfice bien sûr je fumais au passage mais je n'ai jamais été un grand fumeur mais si je fais une soirée avec un gros fumeur qui fume joint sur joint alors je suis alors je fume pareil que lui. Et puis vers l'âge de 18 ans j'ai commencé à aller en boîte en Espagne, et c'est là où j'ai commencé toutes les drogues synthétique SPEED, MDMA, cocaïne, METHA AMPHETAMINE, LES PASTILLES J'EN MANGAIT JUSQU'À 17 EN UNE SOIRÉE. Bon je vous dit pas dans l'état où j'étais, je contrôlais plus ma mâchoire, je serrais les dents, j'ai sauté partout, et puis une envie de pisser me prend je m'en vais au bord de la route puis j'ai commencé à vouloir chercher ma b\*\*\* et là impossible de la trouver tellement elle était minuscule elle devait mesurer 2 cm j'étais choqué j'essaie quand même de pisser et là ça part dans tous les sens impossible de Visé et là j'ai la peur la peur de ma vie et surtout j'espère que ça va revenir qu'elle va pas rester petit comme ça coincé elle a quand même repris la taille normale au bout du troisième jour depuis ce soir-là j'en bouffe beaucoup moins. À peu près 3 ans je suis resté en Espagne tous les weekends y aller tous les weekends tous les weekends je me droguer de plus en plus à chaque fois et puis j'ai commencé à la changer de gens avec qui je traîné

, Je me suis mis à traîner avec des teufeur mais ça c'est une autre histoire que vous raconterai dans : l'ACT 2! Que j'écrirais demain soir et je mettrai direct en ligne!

### 1 réponse

---

Profil supprimé - 22/07/2019 à 14h29

je serai curieuse de connaitre l'acte2 j'ai bien l'impression que ton histoire me rappelle celle de mon conjoint et si je peux vous aider je suis là.